

La saga de la route...

A ces catastrophes naturelles, s'est ajoutée la saga de la route menant au Centre.

Les intempéries de novembre 2016 ont eu comme effet bénéfique que le Président de République Dominicaine, M. Danilo Medina, a approuvé la décision de construire un vrai pont et de doter El Naranjito d'une vraie route asphaltée sur le trajet du chemin d'accès actuellement en terre battue.

En mai dernier, débutaient les travaux de cette route tant attendue, présageant une route flambant neuve pour la rentrée 2017. C'était sans compter les surprises de la vie locale!

Mi-juillet, sans en connaître les raisons, tous les travaux ont été suspendus laissant la route encore plus dangereuse qu'elle ne l'était auparavant. Si bien que le jour de la rentrée, les bus de la Fondation n'ont pas pu assurer leurs rotations pour des raisons évidentes de sécurité, contraignant les enfants à venir par leurs propres moyens et compliquant toute la logistique du Centre. Un autre effet, Irma, a été que seulement quelques heures avant l'arrivée du cyclone, des engins sont venus sécuriser provisoirement la route aux abords de l'école.

Aussi, le 12 septembre, à la réouverture du Centre, les bus ont pu rouler à nouveau. Il faut savoir cependant qu'aux premières grosses pluies la route pourrait être à nouveau impraticable pour les bus. Une enquête est en cours pour déterminer les causes du dysfonctionnement de ce chantier. 🇺🇸

Association française Une nouvelle présidente et un nouveau représentant en République Dominicaine

Depuis mai dernier, l'Association française a une nouvelle présidente en la personne de M^{me} Evelyne Develey à qui nous souhaitons la bienvenue! Evelyne est marraine du Centre scolaire et notre ambassadrice auprès du Comité d'Entreprise HP Grenoble, depuis de nombreuses années.

Nous remercions très chaleureusement M^{me} Bernadette Cassat pour ces cinq années de présidence. Bernadette assurera désormais la fonction de trésorière de l'Association avec le soutien de Marie-Neiges Jauneaud, vice-trésorière.

Nous adressons aussi tous nos remerciements à M. Salomon Ventura Peña, représentant de l'Association en République Dominicaine, pour ces années de bons et loyaux services. Il passe le flambeau à M. Francis Martin qui s'est installé cet été à Cabrera en compagnie de Fabienne, son épouse et secrétaire de l'Association. Nos vœux de réussite à tous les deux dans leur nouvelle vie outre-Atlantique! 🇺🇸

“ J'ai œuvré durant cinq ans comme présidente et c'est avec beaucoup d'enthousiasme que je passe le flambeau à Evelyne, fidèle marraine depuis le début. Ces cinq années ont été riches à tous les niveaux et je suis certaine qu'Evelyne saura développer les ressources de l'Association. Je reste quant à moi trésorière et dans la joie de poursuivre mon action pour que le Centre scolaire poursuive son essor. ” Bernadette Cassat

“ Ayant participé au soutien de l'Association depuis presque 10 ans, je souhaitais continuer et m'investir autrement. En reprenant la présidence après l'excellent travail effectué par Bernadette et toute l'équipe, je ferai de mon mieux pour faire perdurer l'Association, l'excellent esprit d'entraide, de solidarité et de bonne humeur afin de rendre les enfants heureux d'être à l'école et de réussir leur scolarité. ” Evelyne Develey

Des dessins pour vous...

Le thème était les oiseaux dans le style pointilliste pour la classe de 6^e et le mandala pour les classes de 1^{re}.

